



新年のご挨拶

理事長 和合治久

謹んで新春をお祝い申し上げます。

旧年中は虹の会の皆様にご多大なるお力添えを賜り、誠にありがとうございました。お蔭さまで未熟な私も無事に新しい年を迎えることができました。深く感謝申し上げます。

ご承知のように、公益社団法人「虹の会」は音楽と文化を通じて広く人々の社会福祉のための活動を行っている法人であり、1979年に設立されて以来、日本を代表する文化人や芸能人によって人々の健康維持とその増進を支えて参りました。そして今日、

老人福祉施設巡回訪問事業（いわゆる虹のキャラバン）、音楽健康福祉士養成ならびにチャリティ事業としての心音セラピーコンサート開催という3つの活動を行うべく法人へと深化してきました。こうした活動を実践することによって、超高齢化社会における認知症の予防や未病の克服を図るとともに、介護や老人施設等で働く人材の育成と入所者のみならずスタッフの健康を支えながら職場のメンタルヘルスを促進して健康寿命延伸あるいは生きがい寿命延伸を促して参りたいと切に願っております。

さて、2024年の干支は辰年です。十二支の中の辰は唯一架空の生きものですが、中国では非常に縁起の良い生きものと考えられています。特に2024年は「甲辰（きのえたつ）」であり、草木の成長を表す「甲」がつく辰は勢いを増して成長するともいわれています。この意味で、本年はさらなる努力を重ねて、3つの活動目標が実を結び成就できるように皆様と一緒に努めて参りたいと考えております。

当法人は多くの人々にたくさんの喜びと希望を与えることのできる素晴らしい団体です。暖かな大地に美しい花が咲くように、温かな心にしあわせの花が咲くものです。虹の会のさらなる発展をお祈りするとともに、虹の会の皆様の温かな心にしあわせがたくさん訪れますように祈念しています。

最後に、本年も変わらぬお力添えを宜しくお願い申し上げます。そして、皆様のさらなるご発展とご健勝をお祈り申し上げます。

令和六年元旦